

24.11.2024 - 13:50 Uhr

## Oui au financement uniforme: un jalon en faveur de l'ambulatoire

Bern (ots) -

**H+ Les Hôpitaux de Suisse se réjouit que les citoyens aient approuvé le financement uniforme. Cette décision crée les bases d'un système de santé pérenne et économique. Pour les hôpitaux, il est synonyme d'une amélioration possible de leur situation financière avec la mise en oeuvre du nouveau dispositif tarifaire pour l'ambulatoire.**

Après quinze années de débats, le financement uniforme pourra enfin être mis en oeuvre. En éliminant les incitations indésirables, la réforme approuvée par la population est décisive pour les hôpitaux. Ces derniers pourront faire avancer le transfert vers l'ambulatoire, qui est à la fois justifié sur le plan médical et réclamé par le monde politique. Le financement uniforme favorisera une fourniture de prestations meilleur marché et judicieuse médicalement. Il impliquera les cantons et les assurances maladie dans tous les domaines de soins: l'ensemble des intervenants pourra faire de la qualité un objectif commun.

### La réforme profitera aux patients et au personnel

Le transfert du stationnaire vers l'ambulatoire est pertinent en termes d'économie publique et bénéficie aux patients. Le renforcement du secteur ambulatoire apportera une contribution importante à la maîtrise des coûts de la santé. Le personnel des hôpitaux en profitera également, avec moins d'équipes de nuit et des horaires de travail plus réguliers. Anne-Geneviève Bütikofer, directrice de H+, s'en réjouit: "Les hôpitaux et les cliniques sont prêts à suivre la voie d'un système de santé tourné vers l'avenir. Le financement uniforme offre désormais les bases pour cela."

### Une occasion d'améliorer la situation financière des hôpitaux

En lien avec le nouveau système tarifaire pour l'ambulatoire, le financement uniforme offrira aux hôpitaux une possibilité d'améliorer durablement leur situation financière, qui est actuellement précaire. Avec le relâchement de la pression sur les tarifs de l'ambulatoire, le chemin vers une meilleure couverture des coûts est tracé, sans que cela n'entraîne de hausse des primes. H+ appelle le monde politique et les partenaires tarifaires à saisir cette occasion, pour que les hôpitaux puissent continuer de fournir des prestations médicales de qualité.

Contact:

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice  
Tél.: 031 335 11 63  
E-mail: [medien@hplus.ch](mailto:medien@hplus.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062172/100926102> abgerufen werden.